

4.—M. l'Avocat Décarie soumet une requête de M. T. A. Trenholme, qui demande d'adopter les mesures nécessaires pour que la Cité diffère la collection du coût de l'expropriation de l'avenue Connaught tant et aussi longtemps que les propriétés riveraines seront en culture.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Député-Ingénieur en Chef et au Département en Loi, pour rapport.

5.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De voter un crédit additionnel de \$10 pour payer le compte de M. Paul A. Béique, Ingénieur, pour frais d'arpentage du lot No. 331 du Cadastre de la Côte St-Louis, et d'autoriser le paiement d'un mandat de \$119.70 préparé à cette fin.

6.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De donner instructions au Député-Ingénieur en Chef de faire rapport d'urgence sur la cotisation des égouts dans les rues mentionnées dans l'article 23 des amendements à la Charte, 1915.

7.—(29889) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant de demander des soumissions pour la fourniture et la livraison de ferronnerie, fonte de fer, cuivre, etc.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le Surintendant des Achats et des Ventes à demander des soumissions pour la fourniture et la livraison desdites marchandises, d'approuver la formule d'annonces préparée à cet effet et d'en autoriser la publication.

8.—(2898) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, sur l'avis donné au Bureau par la Commission du Port, à l'effet que ladite Commission se propose d'enlever du bassin, situé entre les quais King Edward et Alexandra, les matières solides provenant de l'égout du Bassin Elgin.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que ce Bureau refuse d'accepter toute responsabilité quant au coût de ce travail, et que les Commissaires du Port soient informés de la présente résolution du Bureau.

Il est, en outre,

Résolu: Que le Député-Ingénieur en Chef reçoive instructions de placer un inspecteur sur les travaux pour tenir compte du travail fait et de la quantité des matières enlevées dudit bassin, le tout sans préjudice aux intérêts et aux droits de la Cité.

9.—(27154) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de l'empiètement des escaliers de la maison de M. George Wilkins, avenue de Lorimier.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De donner instructions au Surintendant du Service Géodésique de faire un nouvel arpentage de la propriété Wilkins, de façon à fixer définitivement les lignes de la rue de Lorimier, le tout selon le rapport du Département en Loi.

10.—(29837) Soumis un rapport du Département en Loi, concernant le protest de M. M. Dagenais, qui se plaint que sa propriété, située au No. 1294 de la rue St-Denis, est inondée par suite du fait qu'une bouche d'égout, posée récemment en face de sa propriété, ne l'a pas été à un endroit convenable.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Député-Ingénieur en Chef, pour rapport sur les faits.

11.—(29886) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de rembourser à la Compagnie "John MacDougall Caledonian Iron Works Ltd." un dépôt de \$524, fait en rapport avec son contrat pour la four-

4.—Mr. Décarie, attorney, submitted a petition on behalf of Mr. T. A. Trenholme, asking that the necessary measures be adopted in order that the City may defer the collection of the cost of the expropriation of Connaught avenue as long as the bordering properties are under cultivation.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey it was

Resolved: That the same be referred to the Deputy Chief Engineer and the Law Department, for a report.

5.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To vote an additional appropriation of \$10.00, to pay the account of Mr. Paul A. Béique, engineer, for his fees in connection with the survey of Cad. Lot No. 331, of Côte St. Louis, and to authorize the payment of a warrant of \$119.70, prepared for said purpose.

6.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That instructions be given to the Deputy-Chief Engineer, to report immediately on the apportionment of the cost of sewers in the streets mentioned in article 23 of the amendments to the Charter, 1915.

7.—(29889). Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that tenders be called for the supply and delivery of hardware, iron castings, brass, etc.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey it was

Resolved: That the Purchasing and Sales Agent be authorized to call for tenders, for the supply and delivery of said articles, that the form of tenders prepared in this connection be approved and that the publication of same be authorized.

8.—(28981). Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer, on the notice given to the Board by the Harbour Commissioners that the latter intend to remove from the basin, situated between King Edward and Alexandra piers, the solid matters from the Elgin Basin sewer.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey it was

Resolved: That this Board refuses to assume any responsibility as to the cost of said work, and that the Harbour Commissioners be informed of the present resolution of the Board.

It was, further,

Resolved: That the Dep.-Chief Engineer be instructed to place an inspector on the works to keep an account of the work done and of the quantity of matters removed from said basin, the whole without prejudice to the interests and rights of the City.

9.—(27154). Submitted a report from the Law Department anent the encroachment of the stairs of Mr. George Wilkins' house on de Lorimier avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey it was

Resolved: That instructions be given to the Superintendent of the Geodetic Service to make a new survey of the Wilkins property, so as to finally fix the lines of de Lorimier avenue, the whole in accordance with the report of the Law Department.

10.—(29887). Submitted a report from the Law Department, concerning the protest from Mr. M. Dagenais, complaining that his property, on No. 1294 St. Denis street, is flooded, owing to the fact that a gully recently constructed in front of his property has not been laid at the proper place.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey it was

Resolved: That the matter be referred to the Deputy-Chief Engineer, for a report on the facts.

11.—(29886). Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer, recommending that the John MacDougall Caledonian Iron Works, Ltd., be refunded a deposit of \$524, made in connection with its contract for the supply and